

Precio del petróleo sube más de 8% en la semana por mayor tensión en Medio Oriente

Los precios del petróleo subieron más de 8% en la semana, en medio de la mayor tensión en Medio Oriente, y tras los dichos del Presidente de EE.UU. sobre las instalaciones petroleras de Irán.

Así, el crudo Brent se elevó 8,51%, a US\$78,11 el barril, su mayor alza semanal desde mediados de enero de 2023, mientras el WTI avanzó 8,35%, a US\$74,46, su máximo aumento semanal desde el 1 de abril del año pasado.

“Si las condiciones actuales persisten, es posible que el precio del petróleo continúe al alza, con una proyección de incremento adicional del 10 al 15%”, advirtió Ignacio Mieres, de XTB Latam.

Desde Santander indicaron que “aunque el alza es relevante, proviene aún de niveles bajos (...) si se materializa un posible ataque de Israel a las instala-

ciones petrolíferas iraníes, no se descartan aumentos más relevantes”.

El dólar, en tanto, cerró el viernes en Chile con ganancias, tras días marcados por la escalada del conflicto en Medio Oriente, y por positivas cifras de empleo en EE.UU. La divisa subió \$3,32 y llegó a \$924,32, ganando en cuatro jornadas seguidas \$25,02.

La Bolsa de Santiago, por su lado, terminó este viernes con un alza de 1,40%, a 6.479,23 puntos, donde la acción de Enjoy se desplomó 10,22%, tras la acusación de colusión por parte de la Fiscalía Nacional Económica (FNE).

El mercado bursátil local avanzó también por los favorables datos de empleo en EE.UU., al igual como ocurrió con las bolsas globales.

